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 FINO A QUANDO CI FAREMO PRENDERE IN GIRO DA QUESTA GENTE????   
 
prima la patacca di Casini… consegnataci dalle pie donne…  
 
http://www.youtube.com/watch?v=BfTGhc49e3E&feature=share 
 
http://www.newnotizie.it/2011/07/07/casini-chi-non-ama-animali-non-ama-uomini/ 
 
http://www.udc-italia.it/News/SchedaReader.aspx?TypeID=3&ID=96763 
 
poi questo… 
 
http://www.cacciapassione.com/notizie/1781-pdl-fli-udc-lega-un-anno-di-carcere-per-chi-disturbera-i-
cacciatori.html 
 

e alla fine questo…. 
 
L’UDC AI CACCIATORI: GLI AMICI SIAMO NOI 
 
http://www.geapress.org/caccia/ludc-ai-cacciatori-gli-amici-siamo-noi/17897 
 
 
GEAPRESS – Colpo di scena. L’UDC di Pierferdinando Casini si riconferma, in Lombardia, il 
partito più filo venatorio. Non solo i due terzi dei suoi Consiglieri Regionali (nel senso che sono due su 
tre) hanno presentanto una proposta di legge per consentire le famigerate cacce in deroga (più volte 



impugnate sia dalla Corte Costuzionale che dalla Corte di Giustiza Europea), ma rivendica pure il 
merito sul recente testo prescelto dalla Commissione Agricoltura che dovrebbe dar via all’uccisione di 
centinaia di migliaia di piccoli uccelli, altrove protetti…. 
 
 
E DOPO GIUNGE LA BARBARIE DELL’ETERNA SINISTRA…. 
 
http://www.ilfattoquotidiano.it/2011/07/30/voto-per-gli-uccelli-vivi-da-richiamo-per-la-caccia-la-
regione-emilia-romagna-approva/148928/ 
 
Voto per gli uccelli da richiamo per la caccia, la Regione Emilia-Romagna approva  
L'Emilia Romagna si adegua alle norme europee a modo suo. In Regione si potrà usare il barbaro 
metodo degli uccelli da richiamo per la stagione della caccia. Scompare l'anima ambientalista del 
centro-sinistra. Meo (Verdi): "Voto contro perchè questo tipo di caccia è anacronistica". 
Defranceschi (5 stelle): "noi l'unico fronte compatto in regione contro la caccia" 
 
Le lobby della caccia emiliano romagnole colpiscono ancora. Non più di due giorni fa l’assemblea 
legislativa della Regione ha approvato la modifica della legge regionale sulla caccia in deroga, 
adeguando la norma alla Direttiva comunitaria n. 79/409/CE per quanto riguarda le catture di uccelli 
allo scopo di utilizzarli come richiami vivi per l’attività venatoria. 
 
Insomma il Parlamento dell’Emilia Romagna avendo la possibilità, come concesso dall’Unione 
Europea ad ogni singola regione, di decidere se permetterne l’uso o meno, ha compiuto una scelta ben 
poco ecologica ed ambientalista. 
 
Ventisei i voti favorevoli, 13 contrari e 6 astenuti hanno approvato la modifica regionale per poter 
consentire ai tanti cacciatori della domenica, un po’ come nel Secondo tragico Fantozzi con Paolo 
Villaggio, di posizionare in luoghi di caccia, gabbiette con dentro dei piccoli volatili. La pratica vuole 
che gli uccellini vengano rinchiusi nelle gabbie per mesi, al buio e scoperti poche ore prima di essere 
posati nel bosco. In modo che, appena vista la luce, si mettano a cantare in modo disperato. Il 
cosiddetto “richiamo” che fa accorrere decine di altri uccelli così facilmente massacrabili a fucilate. 
 
Un provvedimento che lascia poco spazio alle anime ambientaliste dentro la maggioranza di centro-
sinistra. Sia il gruppo Sel/Verdi, sia l’Idv, si sono spaccati con il 50% di voti contro e 50% a favore, 
mentre il rappresentante della Federazione delle Sinistre si è invece astenuto. 
 
“L’uso dei richiami vivi – spiega la consigliera dei Sel/Verdi Gabriella Meo che ha votato contro al 
provvedimento presentandosi in aula con una gabbia da richiamo – è un tipo di caccia anacronistico, 
di gravissimo impatto sull’avifauna migratoria, eticamente ormai inaccettabile e secondo milioni di 
cittadini da proibire. All’inizio del 2011 la Commissione Europea ha iniziato, proprio sulla cattura 
degli uccelli da utilizzare come richiami vivi, una procedura d’infrazione nei confronti dell’Italia e 
perciò, se il nostro paese verrà condannato, tutti gli italiani dovranno dunque pagare di propria tasca 
le sanzioni imposte per punire i provvedimenti illegittimi a favore dei soliti cacciatori”. 
 
L’obiettivo della normativa comunitaria, infatti, è la graduale diminuzione di questi barbari metodi 
di cattura in deroga verificando prima la possibilità di ricorrere a soluzioni alternative alla cattura 
come l’allevamento. In Emilia-Romagna sono più di 10.000 gli uccelli selvatici catturati ogni anno in 
queste condizioni a cui si aggiungono a quelli provenienti da allevamenti (o dichiarati tali). Si è 
passati, infatti, dai 70 impianti di cattura autorizzati nel 2000 ai 44 nel 2005 fino ai 32 attuali mentre 
il numero totale di uccelli catturabili è sceso da 11.990 del 2000 a 11.205 nel 2005 fino agli attuali 
10.045. 
 
“Solo il Movimento 5 Stelle ha votato compattamente contro, perché noi siamo contrari alla caccia – 
chiosa Andrea Defranceschi che con il collega di partito Favia ha votato no al provvedimento – più 



che mai se per cacciare si usa il sistema dell’uccello da richiamo. È sport questo? È un passatempo? È 
tradizione? Serve a qualcosa? No, solo il Movimento 5 Stelle ha una posizione chiara contro la 
caccia”. 
 
 
A NOI LA POLITICA CI IGNORA….MA AI SUOI PEONES FA LO SCONTO 
 
http://www.repubblica.it/politica/2011/07/16/news/tagli_politica-19188888/ 
 
 
E COME SI CURA ….PSICOTERAPIE, CURE TERMALI E RIMBORSO DEI TICKET COSTA 
10 MILIONI L'ASSISTENZA SANITARIA AI DEPUTATI 
 
 
http://www.repubblica.it/politica/2011/07/17/news/psicoterapie_cure_termali_e_rimborso_dei_ticket_
costa_10_milioni_l_assistenza_sanitaria_ai_deputati-19225101/ 
 
 
 
MA UNO SU DIECI E’ CONDANNATO O INQUISITO 
 
 
http://inchieste.repubblica.it/it/repubblica/rep-it/2011/07/22/news/il_parlamento_degli_inquisiti-
19432630/ 
 

 
 
 
IL MAGGIORDOMO DEL RE DEI LONGOBARDI SPARA LA COLOSSALE CAZZATA… 
 
http://www.youreporter.it/video_Borghezio_Norvegia_multirazilita_genera_mostri 
 
 

 
 
MORALE E POLITICA  
 
http://www.repubblica.it/politica/2011/07/28/news/scalfari_commento-19714900/ 
 
 
 

 
 
Gentile redazione de Il Fatto, 
  
vi scrivo dopo avere letto la notizia da voi riportata, relativa all'approvazione dell'uso di 
uccelli catturati ed utilizzati come richiami vivi. Come da voi sottolineato,   
"l’assemblea legislativa della Regione ha infatti approvato la modifica della legge regionale 
sulla caccia in deroga, adeguando la norma alla Direttiva comunitaria n. 79/409/CE per 
quanto riguarda le catture di uccelli  
allo scopo di utilizzarli come richiami vivi per l’attività venatoria". Pur avndo la possibilità, 
come concesso dall’Unione Europea ad ogni singola regione, di decidere se  
permetterne l’uso o meno, la nostra Regione ha deciso di fare questo ennesimo regalo ai 



cacciatori! 
 
In barba alle dichiarazioni ambientaliste degli esponenti del centro sinistra. 
  
C'è da chiedersi se qualcuno fra i nostri rappresentanti alla Regione abbia idea di cosa 
consista questa pratica, con gli uccellini catturati imprigionati al buio per mesi e scoperti solo 
una volta giunti nel bosco. Allora la luce li fa cantare disperati, facendo accorrere altri 
disgraziati compagni che vengono agevolmente sterminati a fucilate.  
  
Mi colpisce particolarmente che il fronte della sinistra non abbia votato compatto contro tale 
provvedimento, nonostante le precedenti dichiarazioni: "ventisei i voti favorevoli, 13 contrari e 
6 astenuti. Sia il gruppo Sel/Verdi, sia l’Idv, si sono spaccati con il 50% di voti contro e 50% a 
favore, mentre il rappresentante della Federazione delle Sinistre si è invece astenuto." Unico 
fornte compatto per il no, il MOvimento a Cinque Stelle. 
 Complimenti davvero!! 
  
Sarà mia cura diffondere la notizia dell' operato dei nostri politici locali ai moltissimi contatti 
che hanno a cuore l'ambiente e la difesa di tutti gli esseri senzienti. La lobby dei cacciatori è 
potente, ma gli animalisti sono tanti, e stanchi di rinnovare il voto a chi bistratta in tale modo i 
desideri di moltissimi cittadini. 
  
  
Cordiali Saluti 
  
Cristina Franzoni  
Ravenna 

 

 
 
 SCOMPAIONO I PREDATORI  
 
http://www.repubblica.it/ambiente/2011/07/15/news/predatori_scomparsi-19145391/ 
 
 
 
 

 
 
 
 IMPARARE AD AMARE GLI ANIMALI SUI BANCHI DI SCUOLA 
 
http://www.petpassion.tv/blog/imparare-ad-amare-gli-animali-sui-banchi-di-scuola-16169 
 

 

IL CAPRONE DI LONGOBUCO 

a Longobucco (CS) il 14 agosto avrà luogo 
il palio dell'Assunta, durante il quale un caprone morto viene appeso 
a testa in giù e preso a bastonate dai cavalieri partecipanti al 
palio, finché non gli viene staccata la testa. 
 



Ecco il video dell'edizione dello scorso anno (dal quinto minuto in poi): 
 
http://www.youtube.com/watch?v=hUWqRH70ZxU 

 

 
 
SCHOPENHAUER 
 
 Il nesso, anzi l'unità della natura umana con quella anmale e con tutta la rimanente natura, vale a 
dire del microcosmo col macrocosmo, è espresso dalla misteriosa Sfinge, gravida di enigmi, dai 
Centauri, dall'Artemide di Efeso con le multiformi figure di bestie collocate sotto le sue innumerevoli 
mammelle,  nonché dai corpi umani egiziani con teste di animali e anche dal Ganesa indiano,  infine 
dai tori e dai leoni con la testa umana di Ninive, che ci fanno pensare  all'avatar come uomo-leone . 
 
 

 
 
SESTA EDIZIONE DEL VEGANCH’IO! 
 
www.veganchio.org 
 
www.oltrelaspecie.org 
 
 

 
 
 
MARCIA SU ROMA 
 
 http://www.facebook.com/pages/-Marcia-su-Roma-in-difesa-dei-diritti-degli-animali-/327214207538  
 
La commissione Agricoltura della Camera ha approvato martedì all'unanimità un documento ove si 
consentirebbe, se diventasse legge, l'abbattimento dei lupi «per prevenire danni importanti al 
bestiame». 
 
 http://www.lipu.it/news/no.asp?1209 
 

 
 

 

ESPANSIONE DEMOGRAFICA: UNA BOMBA AD OROLOGERIA 
Franco Libero Manco 
  
Il comando biblico “Crescete e moltiplicatevi” potrebbe condurre ad effetti disastrosi :una vera e 
propria bomba ad orologeria che dimostra che nulla di ciò che viene sancito nei testi religiosi come 
ogni legge laica, possa avere valore imperituro. 
Dall’inizio del Neolitico (circa 11.000 anni fa) fino al 1900 la popolazione è arrivata a 2,4 miliardi di 
individui. Nell’ultimo secolo la popolazione è triplicata. 
Durante l’anno zero, cioè la nascita di Cristo, la popolazione mondiale era di circa 350 milioni di 
anime. Si calcola che nel 1800 la popolazione fosse intorno ai 700 milioni e che nel giro di un 
trentennio sia aumenta di un  terzo fino a raggiunge un miliardo di unità nel 1830. Un secolo dopo la 
terra ospita 2 miliardi di esseri umani e nel 1975 raggiunge i 4 miliardi (i 2 miliardi del 1930 si sono 



raddoppiati nel giro di 45 anni). Oggi, 2011 la popolazione mondiale sta per raggiungere l’iperbolica 
cifra di 7 miliardi. La previsione calcolata secondo l’incremento progressivo lascia supporre che 
l’umanità sarà di 100 miliardi entro la fine del secolo. 
  
Malthus all’inizio dell’800 già affermava che se la moltiplicazione del genere umano non fosse stata 
regolata sarebbe stata causa di carestie e fame nel mondo. 
Anche se l’incremento demografico venisse arrestato e la fertilità umana diminuisse, la tendenza 
all’affollamento rimarrebbe. Alcuni esperti sono concordi nell’affermare che anche riuscendo a 
stabilizzare le nascite a livello zero (uguale a quello dei decessi) la popolazione mondiale 
raggiungerebbe ugualmente 16 miliardi di individui prima di una assestamento definitivo, cioè il 
doppio della popolazione attuale.  
  
Un interessante esperimento effettuato dallo studio Calhoun nel Maryland con 4 coppie di  topi, messi 
a vivere in un ambiente ideale in cui avevano a disposizione lo spazio e tutto il necessario per vivere 
come in una sorta di paradiso terrestre; i topi prosperarono riproducendosi fino a quando non 
raggiunsero le 150 unità. Da quel momento le risorse cominciarono a diminuire ed ebbe inizio un 
processo di degenerazione: le madri non allattavano più i loro piccoli e arrivavano perfino ad 
ucciderli. I maschi diventavano innaturalmente aggressivi e indifferenti ai normali richiami sessuali. 
L’indice di mortalità aumentò velocemente. La società dei topi raggiunse il limite massimo di 2200 
unità dopo di ché incominciò a ridursi continuamente. L’esperimento iniziato nel 1968 si concluse 5 
anni dopo, con la morte dell’ultimo topo. 
  
Se in un ascensore progettato per la capienza di 4 persone ne entrano otto, la gente incomincia a 
manifestare segni di intolleranza, di ansia, di paura e qualunque piccolo incidente può degenerare in 
aggressività. Allo stesso modo, se una tavola è imbandita per nutrire10 persone, a mano a mano che si 
aggiungono nuovi commensali le porzioni diventano sempre più piccole e quando l’esigua porzione 
non è più sufficiente a sfamare nessun individuo, inevitabilmente si sviluppano reazioni violente nel 
cercare di accaparrarsi la propria parte e si arriva ad azioni di forza e di violenza secondo la legge 
mors tua vita mea. Questo è quanto succederà al genere umano se responsabilmente non conterrà il 
fenomeno dell’incremento demografico.  
  
L’umanità è intrisa di egoismo. Il male supremo dell’uomo sta nella sua indifferenza verso gli effetti 
delle scelte individuali a proprio vantaggio. Mettere al mondo un essere, per realizzare se stesi o 
appagare il proprio desiderio di essere genitori, è puro egoismo, significa giocare con la vita degli 
altri. Anche quando la procreazione è concepita per la gioia di avere un figlio da amare, è sempre 
l’egoismo che ci muove. La sola cosa che può giustificare la messa al mondo di un nuovo essere è 
l’amore per la vita, la volontà di immergere l’altro nel dono sublime dell’esistenza, la volontà di dare 
al mondo un elemento armonico e positivo per il bene di tutti; non per propria soddisfazione, non per 
assicurare a se stessi la propria discendenza, non per avere sostegno durante la fase della vecchiaia, 
nè per lasciare il proprio patrimonio finanziario o immobiliare, ma nell’intento di contribuire a 
rendere migliore questo mondo. Chiamare al’esistenza un nuovo essere è l’esperienza più drammatica 
e meravigliosa dell’universo, per questo è immensa la responsabilità verso chi (forse) non ha chiesto 
di esistere. 
 

 
 
 
FOCHE: ORRORI IN NAMIBIA 
  
 http://sealalertsa.wordpress.com/    
 
 

 



 

 

MICHEL DE MONTAIGNE 
 
 Le rondini, che vediamo al ritorno della primavera frugare tutti gli angoli delle nostre case, cercano 
forse senza giudizio e scelgono senza discernimento, fra mille posti,  quello che è loro più comodo per 
alloggiarvi? E in quella bella e ammirevole tessitura dei loro nidi, gli uccelli potrebbero servirsi di 
una forma quadrata piuttosto che di quella rotonda, di un angolo ottuso piuttosto che di un angolo 
retto, se non ne conoscessero le proprietà e gli effetti ? Prenderebbero forse ora dell'acqua, ora 
dell'argilla, se non pensassero che ciò che è duro si fa molle inumidendolo ? Rivestirebbero di 
muschio o di piume il loro palazzo, se non prevedessero che le tenere membra dei loro piccoli vi 
staranno più mollemente e più comodamente? Si riparerebbero dal vento piovoso e farebbero il loro 
nido ad oriente, se non conoscessero la diversa natura di quei venti e non considerassero che l'uno è 
per loro più salutare dell'altro? 
 

 
 
LE TARTARUGHE IMPORTATE IN TOSCANA: UN INFERNO.  
GLI INGLESI PROTESTANO. 
 
http://tortoiseblog.com/terrapin-haven-in-tuscany-for-uk-rescued-rept 
 
 

 
 
 
IL FANATISMO IDIOTA: IL CONDUTTORE MUSSULMANO RIFIUTA IL CANE DEL NON 
VEDENTE  
 
LA SHARIA LOW APPLICATA AI CANI… è impuro che non salga su bus… 
 
 
http://www.dailymail.co.uk/news/article-1295749/Muslim-bus-drivers-refuse-let-guide-dogs-
board.html 
 
ANDARSI A CERCARE GUAI: ATTENTI CANI E DONNE!  
 
http://www.dailymail.co.uk/news/article-2019547/Anjem-Choudary-Islamic-extremists-set-Sharia-
law-zones-UK-cities.html 
 
 

 
 
 
L’EUROPA CHE PERMETTE LO STRAZIO INFINITO DELLA SPERIMENTAZIONE. 
 
http://www.dailymail.co.uk/news/article-2019976/Why-8-million-animals-face-death-test-toothpaste-
washing-liquid.html 
 

 
 
 
LA BALLA DEI RIFUGGITATI CHE GIUNGONO TUTTI DA NOI. 



 
http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2011/07/28/impegno-europeo-per-
rifugiati.html 
 
 
Mentre lo scorso anno i paesi della Ue hanno accordato lo status di rifugiato o altra forma di 
protezione a circa 74.000 persone, i campi di Dadaab, in Kenia, ospitano da soli circa 400.000 
rifugiati, numero che aumenta, secondo le stime, di circa 1.3001.500 unità al giorno a causa della crisi 
in corso in Somalia. Nel 2010 il paese europeo che ha ricevuto il più alto numero di domande di asilo è 
stato la Francia (51.600), seguita dalla Germania (48.500), dalla Svezia (31.900), dal Belgio (26.100), 
dal Regno Unito (23.700), dai Paesi Bassi (15.100), dall' Austria (11.100), dalla Grecia (10.300), dall' 
Italia (10.100)e dalla Polonia (6.500). 
 

 
 
 
MONTALBANO E IL CANE RUBATO AL NON VEDENTE  
 
http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2011/07/28/rubano-il-cane-un-cieco-
montalbano-in.html 
 

 
 

 
L’ ISLANDA E IL SIGNORAGGIO BANCARIO 
 
guardate questo video, o meglio, ascoltatelo: Ruberà 9 minuti della vostra attenzione ..... ma ne vale 
veramente la pena .... narra la storia degli ultimi accadimenti in Islanda .... la prima nazione che si è 
liberata del signoraggio bancario (lo stesso fenomeno che ci sta strozzando) e dove la costituzione è 
stata riscritta online dai cittadini ....      
 
http://www.youtube.com/watch?v=shUiFXIxUs8&feature=player_embedded#at=41 
 
Non voglio sembrare Lenin .... ma dovremmo fare una cosa analoga non solo per il signoraggio ed il 
debito pubblico ..... ma anche quando i politici votando leggi-deroga sulla caccia che vengono 
promulgate contro la quasi assoluta discordanza dei cittadini, solo per soddisfare uno sparuto numero 
di cacciatori il cui voto è però certo: Islanda docet .... 
 
Francesco 
 
 

 
 
 
 
IL CANE CHE SALTA E PIROETTA A OLTRE DUE METRI   
 
http://www.dailymail.co.uk/news/article-2019551/The-leaping-dog-world-record-breaker.html 
 

 
 
 
ALPHONSE DE LAMARTINE (1790-1869) 



 
Una profonda pietà mista ad orrore mi prese e domandai di andarmene [dal 
mattatoio, N.d.R]. L'idea di quelle scene orribili e disgustose, preliminari obbligati dei 
piatti di carne che vedevo serviti a tavola, mi fece prendere in orrore l'alimentazione carnea. La 
differenza tra la crudeltà verso l'uomo e la crudeltà verso gli animali è una differenza di grado e non 
di tipo. Se applichiamo anche agli animali (come del resto ci è ordinato di fare) la legge del dovere e 
della compassione,contribuiamo nello stesso momento a migliorare i nostri simili [...]  
Uccidere gli animali per nutrirsi delle loro carni e del loro sangue è una 
delle più deplorevoli e vergognose infermità della condizione umana.  
 
 

 
 
 

 
I MOSTRI CHE GENERIAMO: SEDICENNE UCCIDE AMICA QUINDICENNE PER UN 
BREAKFAST 
 
http://www.mirror.co.uk/news/top-stories/2011/06/22/schoolgirl-murdered-by-ex-boyfriend-over-free-
breakfast-bet-115875-23219453/ 
 

 
 
MICHEL DE MONTAIGNE 
 
 C'è un certo rispetto e un generale dovere di umanità che ci lega non solo alle bestie che hanno vita e 
sentimento, ma anche agli alberi e alle piante.  
 Noi dobbiamo giustizia agli uomini, e grazia e benignità alle altre creature che possono esserne 
suscettibili. C'è qualche relazione fra esse e noi, e qualche obbligo reciproco... 
 La presunzione è la nostra malattia naturale e originaria. La più calamitosa e fragile di tutte le 
creature è l'uomo,  e al tempo stesso la più orgogliosa. Essa si sente e si vede collocata qui, in mezzo al 
fango e allo sterco del mondo,  attaccata e inchiodata alla peggiore,   alla più morta e putrida parte 
dell'universo, all'ultimo piano della casa e al più lontano dalla volta celeste, insieme agli animali della 
peggiore delle tre condizioni ; e con l'immaginazione va ponendosi al di sopre del cerchio della luna,  e 
mettendosi il cielo sotto i piedi. E' per la vanità di questa stessa immaginazione che egli si eguaglia a 
Dio, che si attribuisce le prerogative divine, che trasceglie e separa se stesso dalla folla delle altre 
creature, fa le parti agli animali suoi fratelli e compagni, e distribuisce loro quella porzione di facoltà 
e di forze che più gli piace . 
 

 
 
 
4000 LITRI DI ACQUA = UNA BISTECCA 
 
http://www.maurolibe.it/files/2011/07/Art174.pdf 
 
http://blog.panorama.it/foto/2011/03/23/londra-playmate-a-nudo-contro-le-bistecche/ 
 
 

 
 
STERMINIAMO I TASSI (poi magari ci accorgiamo che non è vero che infettano i bovini)  
 



http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2011/07/20/infettano-bovini-la-guerra-ai-
tassi-divide.html 
 

 
 
MARCO LODOLI 
 
Chi ha assistito in campagna allo scannamento di un maiale non potrà mai 
più mangiare la sua carne: quegli strilli da bambino, quell'angoscia di fronte all'esecuzione 
imminente,quei suoi inutili tentativi di resistere, di opporsi puntando le zampe sulla 
terra, ci sono penetrati nella coscienza esattamente allo stesso modo che le immagini 
delle guerre e dei bombardamenti, delle sedie elettriche e dei campi di concentramento.  
Chi ama e rispetta la vita, la ama e la rispetta e la piange in ogni punto 
e a ogni livello, nel maiale come nell'uomo.  
Abbiamo tutti lo stesso fragile mondo, non lo imbrattiamo con il sangue 
degli innocenti e con l'indifferenza, approfittiamo di questo scandalo per promettere una volta per 
tutte amiciziainfinita ai nostri fratelli animali.  
Chi tiene il coltello dalla parte del manico, abbia il coraggio di posarlo 
per sempre. -  
 

 
 

 
I CANI IN OSPEDALE: CIVILE LA TOSCANA, PECCATO SIA INVASA DAI CACCIATORI   
 
http://www.petpassion.tv/blog/cani-e-gatti-possono-andare-a-trovare-i-padroni-ammalati-in-
ospedale-16153 
 

 
 
 

M.A.V.  
 

MOVIMENTO ALTRE VOCI 
 

 

I due incontri che si sono tenuti a Parma e a Roma sono stati importanti e costruttivi. 
Da questi due incontri e da vari contatti si è strutturato un coordinamento “pro tempore” in grado di 
portare avanti il progetto. 
Abbiamo ascoltato vari interventi e assorbito varie proposte. 
A fine settembre il coordinamento si riunirà per definire la strategia finale da seguire. 
Verso la fine di novembre prevediamo di lanciare il movimento da una grande città del Centro o del 
Nord: stiamo analizzando varie ipotesi. 
Vi terremo informati di tutto e vi alleghiamo una nuova sintesi del manifesto per facilitarne la 
diffusione.   
 
Un caro saluto. 
 
Per il coordinamento “pro tempore” 
 
Paolo Ricci  
  



 

 

Questo manifesto deriva dalla volontà di creare qualcosa di nuovo, che unifichi coloro che hanno a 
cuore la sofferenza degli esseri senzienti. 
E’ tempo di unire le forze per la grande sfida che stiamo affrontando. 
Il movimento ha come scopo essenziale la difesa della Terra e degli esseri senzienti che la abitano e 
intende essere un movimento democratico, aperto, snello che guarda verso il mondo e si batte per far 
capire che i tempi sono maturi per cambiare radicalmente la visione dominante.  
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MOVIMENTO ALTRE VOCI 

 
MANIFESTO 

 

 
Premessa 
 
Venerdì 14 Marzo 2011 il quotidiano “La Repubblica” ha pubblicato un articolo di Marina Cavalleri 
in cui si affermava che i vegetariani, in Italia, hanno raggiunto il numero di sette milioni. 
Forse é un’esagerazione, ma resta il fatto che la crescita del vegetarianesimo e del veganismo è 
costante e incontenibile. 
Ma quello che colpisce, leggendo l’articolo, è la scoperta di una forza immensa che, però, conta 
pochissimo nella vita del Paese: il mondo politico prende più a cuore gli interessi dei cacciatori, il cui 
numero, negli ultimi dieci anni, è declinato in maniera paurosa, di quelli delle persone, assai più 
numerose, che hanno a cuore la sofferenza del non umano. 
L’indifferenza della maggioranza degli esponenti politici nei confronti della sofferenza del non umano 
e delle istanze di chi lo difende si è manifestata da ultimo sia in occasione del tentativo di imposizione, 
con il voto nel Parlamento italiano, della “caccia no limits” sia in occasione del voto nel Parlamento 
Europeo riguardante la Direttiva sulla sperimentazione animale. Un affronto. Anzi continui  affronti. 
In queste, come in altre, occasioni ciò che ha colpito è stata la sicurezza che i cosiddetti “animalisti” 
non avrebbero reagito, che avrebbero mormorato qualcosa e poi avrebbero, supinamente, accettato la 
sopraffazione, come in passato hanno sempre fatto.  
Nelle occasioni da ultimo citate le persone che hanno a cuore la sofferenza del non umano hanno 
reagito; ma, probabilmente, non in maniera sufficientemente risoluta e ferma. 
 
Cosa fare? 
 
A questo punto è giusto che noi che abbiamo a cuore la sofferenza del non umano ci poniamo alcune 
domande:  



• come abbiamo potuto accettare fino ad oggi - dato il nostro numero sempre crescente - di 
essere ignorati?  

• perché siamo rimasti passivi e inerti davanti ai politici che, ignorandoci, ci umiliano, 
preferendo assecondare le richieste di lobby violente e senza scrupoli? 

• perché siamo restati chiusi nei nostri mille ghetti e non abbiamo tentato di contrastare - 
unendoci - il potere di chi cerca di introdurre leggi che gli consentano di infierire su esseri 
senzienti non umani o di chi sfrutta l’inattività della politica e delle istituzioni per lucrare sulla 
sofferenza di tali esseri? Come è possibile che non ci sia stato un momento di aggregazione tra 
di noi?            

I promotori di questo manifesto ritengono sia giunto il momento di aprire una nuova via: occorre un 
cambiamento radicale, che vada oltre il tradizionale animalismo, succube e sottomesso. 
La violenza sugli animali ha raggiunto livelli insostenibili e non può essere più affrontata solo con le 
dichiarazioni sdegnate, le raccolte di firme, le conferenze e le opere caritatevoli individuali.  
Gli animali hanno contro: 
• una classe politica totalmente chiusa e indifferente alla loro sofferenza; 
• i media, anch’essi assolutamente indifferenti al problema; 
• gli esponenti ufficiali delle religioni monoteiste, tra cui in Italia la più rilevante, per ovvi motivi, è 

la Cattolica; 
• il “popolo” educato all’indifferenza verso il non umano.  
Ma su un punto occorre chiarezza: il principale nemico del non umano è la frammentazione, 
l’atomizzazione dei movimenti animalisti. 
L’obiettivo primario dei cosiddetti “animalisti” (che noi preferiamo chiamare antispecisti) in questo 
momento storico deve essere quello di aggregarsi e, in questo modo, contare di più. 
 
La creazione del “Movimento Altre Voci” e i suoi obbiettivi 
I promotori di questo manifesto ritengono che sia giunto il momento di cambiare: occorre creare un 
movimento ambientalista, animalista, antispecista, aperto verso la società civile e di cultura laica. 
Questo movimento dovrà essere: 
• democratico, nel senso che si evolverà attraverso le scelte dei suoi aderenti, senza capi carismatici, 

guru o profeti; 
• snello e non inceppato dalla burocrazia; 
• aperto anche a chi non ha ancora fatto la scelta vegetariana o vegana. 
Esso dovrà coniugare l’antispecismo e la “neo ecologia” e battersi  
• affinché l’essere umano smetta di seminare sofferenza, massacrando esseri viventi, umani e non 

umani, e di abusare delle risorse naturali; 
• per far conoscere la crudeltà e la prepotenza che l’essere umano usa nei confronti degli esseri da 

egli considerati inferiori; crudeltà costantemente ignorata dai media, che evitano accuratamente 
di trasmettere le immagini dei macelli, degli stabulari di vivisezione, degli allevamenti di animali 
da reddito. 

Dovrà essere un movimento nazionale che, coerentemente con l’orientamento antispecista che sta alla 
base della sua fondazione, abbia come scopi primari:  
 

1. La difesa del pianeta e dei suoi abitanti, umani e non umani.  
2. L’abolizione della caccia, della sperimentazione sugli animali e l’eliminazione 

progressiva di qualsiasi forma di violenza verso tutti gli esseri senzienti, incluso l’uso di 
animali per il circo, per le fiere, per l’industria delle pellicce, ecc. 

3. La diffusione di notizie sulla sofferenza degli animali da reddito e la promozione e 
divulgazione dei benefici, in termini di salute e di eco-sostenibilità, e del valore etico 
della scelta alimentare vegetariana o vegana. 

4. L’inasprimento delle pene verso i delitti commessi dalle zoo-mafie ed eco-mafie: incendi 
dolosi, frodi in materia ambientale, commercio di sostanze che avvelenano terra, acqua 
e aria, trasporto illegale di rifiuti; gestione illegale del business del randagismo, ecc. 

5. L’appoggio alle grandi campagne internazionali in difesa degli esseri senzienti. 



6. La promozione dell’idea che la crescita demografica debba svilupparsi in armonia con 
le risorse naturali disponibili.  

7. La soluzione del problema della fame nel mondo e dei fenomeni di sfruttamento che da 
essa derivano: nuova schiavitù, sfruttamento minorile, prostituzione forzata, violazione 
dei diritti umani. 

8. L’appoggio alle campagne di abolizione della pena di morte. 
9. La promozione di stili di vita alternativi ed ecocompatibili: raccolta differenziata, 

produzione di imballaggi biodegradabili, utilizzazione delle cosiddette “energie pulite”.  
10. La diffusione di valori laici che, senza sfociare nell’anticlericalismo, sostengano la 

battaglia per il riconoscimento dei diritti delle convivenze di fatto e delle minoranze che 
non trovano alcuna rappresentanza (come ad esempio gli omosessuali).  

11. La effettuazione di azioni educative, nelle scuole primarie e secondarie, finalizzate alla 
sensibilizzazione sul tema della sofferenza del non umano e alla promozione di un’etica 
interspecifica. 

 
 
Nel perseguire questi obbiettivi il movimento: 
 
• appoggerà le forze politiche che lo aiuteranno concretamente nel raggiungimento degli stessi, 

indirizzando i voti in base alla posizione assunta dai partiti politici riguardo ai valori promossi dal 
movimento e suggerendo e promuovendo interventi legislativi;  

• cercherà di fare in modo che le leggi a tutela dei diritti degli animali in Italia non vengano 
considerate leggi di rango inferiore, da disattendere e non applicare nell’indifferenza generale (si 
pensi, limitandosi agli animali d’affezione, alla mancata applicazione delle normative in materia di 
sterilizzazione, maltrattamento e modalità di gestione dei canili) e che i reati contro gli animali 
siano puniti severamente; 

• si batterà per eliminare il fenomeno del randagismo, svuotando gradualmente i canili, che nel 
frattempo dovranno essere trasformati in “parchi-canile””. 
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